

Lio-Sporthalle: Bauantrag eingereicht

Investoren Daniel Beitlich und Martin Bender (Liokon GmbH): »Liegen voll im Zeitplan«

Gießen (pm). Daniel Beitlich und Martin Bender, Geschäftsführer der Liokon GmbH, haben die Bauantragsunterlagen für die neue Sporthalle der Liebigsschule im Gießener Rathaus übergeben. »Damit liegen wir für das Projekt voll im Zeitplan«, so die Vertreter des Investors Liokon. Sobald der Bauantrag genehmigt sei, sollen die ersten Hochbauarbeiten beginnen.

Liokon baut das Gebäude und vermietet es später an die



Bauantragsübergabe im Rathaus.

FOTO: PM

Stadt. Wenn zeitnah genehmigt werde, könnte die neue Sporthalle bis Frühjahr 2026 fertig sein, hieß es.

Die Halle wird zweigeschossig, es sollen Leichtathletikanlagen, Räume für Gymnastik und Turnen sowie eine Dreifelder-Ballsporthalle entstehen. Das Außengelände der Liebigsschule werde, nachdem die neue Halle fertig ist, auch neu gestaltet.

Vielfältige Bewegungsangebote sowie ein grünes Klassen-

zimmer und eine Außenbühne seien vorgesehen.

Über den Bauantrag freuten sich (Foto von links nach rechts): Astrid Eibelshäuser, Baudezernentin der Stadt Gießen, Thomas Tianis, stellv. Leiter des Bauordnungsamts, Daniel Beitlich und Martin Bender, beide Geschäftsführer der Liokon GmbH, Robert Bittel, Architekt und Projektbeauftragter bei der Stadt Gießen, sowie Elena Gerlach, Liokon GmbH.

FOTO: PM